



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第20号
令和4年1月14日



令和4年、3学期のスタートです！

新年明けましておめでとうございます。新しい年、今年度最後の学期のスタートです。

11日は子供たちが元気に登校し、3学期の始業式を行うことができました。

今年は寅年。中国から伝わった干支（十二支）は、もともとは植物が循環する様子を表しているそうです。子（ね）年に新しい命が種の中で芽生え始め、丑（うし）年には種の中で育ち、そして、3番目の寅年は春が来て根や茎が生じて成長する時期、草木が伸び始める状態だとされています。子どもたちがぐんぐん伸びる1年であることを願っています。

3学期は1年の総仕上げの時期、2ヶ月半ほどしかありませんが、次の学年や進学に向けてしっかりと学習を積み上げ、目指す姿を意識して伸びていってほしいと思います。

気持ちを新たに、書き初めを行いました

11日には全校で新年の書き初めを行いました。小学1、2年生は硬筆、中学生と小学3年生以上は床に新聞を広げ、毛筆で行いました。皆、静かに集中して取り組んでいました。中学生は、納得のいくまでじっくりと時間をかけて書き上げていました。



◎校内書き初め競書会（中学校）（1/11）

1年	【金賞】林 俊太	【銀賞】織田 千晴		
2年	【金賞】永井 夏喜	【銀賞】下 こと葉	山口 二源	山本 蓮
3年	【金賞】新田 芽生	【銀賞】加藤 愛楽	高木 梨子	

表彰披露

引き続き感染症対策を徹底します

年明けから石川県も含め、全国的に新型コロナウイルスの感染が急拡大してきました。

学校では、引き続きこれまでの感染症対策を徹底していきます。始業式では子どもたちに再度、「マスクをきちんとつける」「手を洗う」「換気をする」「人と人との距離をとる」など基本的な感染症対策を守って学校生活を送ることを確認しました。

保護者の皆様には3学期も毎朝の体調チェック、検温にご協力をお願いします。また、発熱等の症状が見られる場合は登校しないこと、PCR検査等を受けることになった場合は速やかに学校に連絡をするようお願い致します。

なお、冬休み中に、白山市のコロナ予算において、本校教室の机・いすに業者による抗菌コーティングを行っていただきました。予算が限られていますので、複数の学年や小中の児童生徒が共用する場所（図書館、英語教室など中学校の教科教室）で実施をしました。

☆☆ 輝く 白嶺っ子 ☆☆☆

男子・女子総合優勝 ノルディック総合優勝 アルペン総合2位

第71回石川県中学校スキー大会が12・13日に白峰の競技場で行われました。雪が断続的に降り続く悪天候の中、白嶺の選手たちは、ねばり強く競技に取り組み、これまでの練習の成果を十分に発揮できたと思います。

男子、女子それぞれにおいて総合優勝、また、ノルディック総合優勝も果たしました。個人でも優勝カップ5つをはじめといたくさんの入賞がありました。

1月末から2月にかけて行われる第72回中部日本スキー大会、第59回全国中学校スキー大会に向けさらに技術を磨き、目標達成や記録更新にチャレンジしましょう！

表彰披露

◎令和3年度石川県中学校スキー大会(1/12~1/13)

【男子総合】1位 白嶺中 【女子総合】1位 白嶺中

【アルペン総合】2位 白嶺中 【ノルディック総合】1位 白嶺中

【男子大回転】1位 山本 銀人 5位 林 俊太

【男子 回転】4位 山本 銀人 5位 林 俊太

【女子大回転】8位 中野 咲希

【女子 回転】5位 中野 咲希

【男子クラシカル】 1位 山口 二源 2位 北嶋 空河 3位 西山 慶

5位 那波 樹臣 6位 尾田 柚稀

【男子フリー】 1位 山口 二源 2位 北嶋 空河 3位 尾田 柚稀

4位 西山 慶 8位 那波 樹臣

【女子クラシカル】 1位 山本 蓮 2位 中村 涼乃 4位 永井 夏喜

5位 下 こと葉 6位 飛田 皐羽

【女子フリー】 1位 山本 蓮 2位 中村 涼乃 4位 永井 夏喜

5位 下 こと葉 6位 飛田 皐羽

◎2022 北国杯争奪スキー大会・クロスカントリー競技(1/9)

【男子】中学5キロ

1位 山口 二源 2位 北嶋 空河 3位 西山 慶 4位 尾田 柚稀

【女子】中学3キロ

1位 山本 蓮 3位 中村 涼乃 4位 永井 夏喜 5位 下 こと葉

◎2022 北国杯争奪スキー大会・アルペン競技(1/10)

【中学男子】

2位 山本銀人 5位 林 俊太

